

COMUNICADO DE PRENSA

Racing Unleashed da inicio a la temporada 2026 de la serie Esports.

Una nueva era del automovilismo profesional simulado comienza este febrero.

Cham, Suiza | 11 de febrero de 2026. Racing Unleashed se enorgullece de anunciar el inicio oficial de la temporada 2026 de la serie Esports, lo que marca un hito transformador en la evolución deportiva de la empresa. La próxima temporada, que comenzará el 22 de febrero en los salones Racing Unleashed de toda Europa, presenta una estructura competitiva perfeccionada, diseñada para identificar y coronar a los campeones definitivos de las carreras de simulación profesionales.

Lanzamiento de un recorrido de carreras de tres niveles

El núcleo de la temporada 2026 es la introducción de un nuevo concepto de campeonato de tres niveles, que crea un camino claro y ambicioso para los pilotos en cada etapa de su recorrido competitivo.

RU1: el campeonato insignia

RU1, que representa la cima de la Racing Unleashed Esports Series, cuenta con 20 pilotos de élite fijos que compiten por un premio total de 122,000 CHF.

El campeonato se disputa con el Formula Hybrid 2025, que ofrece el más alto nivel de rendimiento técnico y precisión de conducción. RU1 se posiciona como un destino decisivo para la carrera profesional dentro de las carreras de simulación, mostrando el deporte en su forma más competitiva y refinada.

RU2: el campeonato de Desarrollo

RU2 sirve como campo de pruebas para los nuevos talentos de élite, con un premio total de 38,000 CHF y un dinámico sistema de ascensos y descensos.

Los pilotos compiten en la Fórmula RSS 2 2025, lo que garantiza la paridad competitiva y recompensa la consistencia, la adaptabilidad y el rendimiento a largo plazo a lo largo de la temporada.

RU3: las clasificatorias abiertas globales

RU3 constituye la puerta de entrada abierta al ecosistema de Racing Unleashed Esports. Disputada con la Fórmula RSS 3 2026, esta categoría permite a los pilotos de la comunidad global de simuladores de carreras entrar en la escala profesional y comenzar su progresión hacia el campeonato insignia RU1.

Una cita fija en el calendario internacional de simulación de carreras

Más que una competición estacional, la Racing Unleashed Esports Series se ha consolidado como una cita fija y profesional dentro del calendario internacional de simuladores de carreras.

Gracias a una estructura de campeonato fija, un entorno de hardware estandarizado y plataformas de coches RSS exclusivas, la serie ofrece continuidad deportiva a largo plazo e integridad competitiva de nivel profesional.

Competición en directo dentro de los salones Racing Unleashed

Una característica definitoria de la serie Racing Unleashed Esports es la perfecta integración de los mundos físico y digital de las carreras. Todas las carreras del campeonato se disputan en directo dentro de los lujosos salones Racing Unleashed, que sirven como escenarios oficiales de la competición.

Se invita a los aficionados y socios a vivir el día de la carrera in situ, en un entorno premium donde la comunidad, la competición y el espectáculo de los deportes electrónicos en directo convergen en tiempo real.

Formato de la temporada y calendario de carreras

La temporada 2026 de la Esports Series cuenta con ocho rondas de campeonato, que se celebran en las salas Racing Unleashed y están diseñadas para maximizar la visibilidad deportiva, el equilibrio competitivo y la participación del público.

Los detalles completos del calendario, los formatos de las carreras y las vías de clasificación están disponibles en línea: racing-unleashed.com/esports

ACERCA DE RACING UNLEASHED

Fundada en 2018 y con sede en Cham (ZG), Suiza, Racing Unleashed desarrolla y opera tecnología de simulación de carreras profesional en una red internacional en expansión de salones de carreras de alta gama. Con simuladores desarrollados y fabricados en Maranello, Italia, la empresa combina hardware, software y una infraestructura informática avanzada de su propiedad para ofrecer una simulación de carreras de nivel profesional. La misión de Racing Unleashed es hacer que los deportes de motor sean accesibles para todos, en cualquier lugar, desde conductores novatos hasta pilotos experimentados y coleccionistas.

CONTACTO CON LOS MEDIOS

Maya Jenni

Marketing and Communications Manager
press@racing-unleashed.com

MEDIA CORNER

Brand assets, comunicados de prensa e información corporativa
racing-unleashed.com/media-corner

SIGA A RACING UNLEASHED

racing-unleashed.com

